

WARTA

MILITER

# Kodim 1005/Barito Kuala Do'a Bersama Dalam Rangka HUT TNI ke-77 Tahun 2022

Maskuri - [BARITOKUALA.WARTAMILITER.COM](http://BARITOKUALA.WARTAMILITER.COM)

Oct 4, 2022 - 13:30



*Dandim 1005/Barito Kuala Sampaikan Sambutan Sebelum Doa Bersama*

BARITO KUALA -Acara Do'a Bersama Dalam Rangka HUT TNI ke-77 Tahun 2022 dengan Tema **"TNI ADALAH KITA"** bertempat di Masjid Darul Muflihun Makodim 1005/Barito Kuala, Jln. Panglima Batur No. 01 Kel. Ulu Benteng Kec. Marabahan Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan.Selatan.(04/10/2022)



Kegiatan tersebut dihadiri Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono, S.Sos., M.Tr (Han). Ustadz Alfi Danramil 1005-02/Kuripan Kapten Arm Asep Suharsono, Pasi Log Kodim 1005/Barito Kuala Kapten Caj Muhtadi Budi Waluyo, Danramil 1005-03/Rantau Badauh Kapten Czi Syahrian Nor, Para Bintara dan Tamtama, PNS Kodim 1005/Barito Kuala.

Sambutan dari Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono, S.Sos., M.Tr (Han).

Ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu untuk terlaksananya acara hari ini semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala membalas kebaikan kita semua sekalian, Doa bersama yang kita laksanakan hari ini dalam rangka memperingati HUT TNI yang Ke-77 pada tanggal 05 Oktober 2022, Semoga TNI khususnya Angkatan Darat pada kesempatan yang baik ini dapat senantiasa mengabdikan kepada Bangsa dan Negara untuk melanjutkan Dharma Bakti kita kepada Bangsa Indonesia khususnya di Kabupaten Barito Kuala dan semoga Kabupaten Barito Kuala wilayah yang kita cintai ini terhindar dari segala macam musibah serta bencana.

Kita perlu berserah diri kepada yang Maha Kuasa dan berbuat yang terbaik, Untuk itu kiranya diharapkan semua dapat bersatu dalam Doa, memohon Ridho dan Karunia dari Tuhan Yang Maha Esa untuk keberhasilan seluruh prosesi pelaksanaan HUT TNI ke-77, Namun Doa saja tidaklah cukup tanpa dibarengi dengan kerja keras karena Tuhan tidak akan mengubah nasib seseorang apabila bukan dari diri sendiri berusaha untuk memperbaikinya. Usaha merupakan hal wajib yang harus ditempuh untuk mencapai suatu tujuan, dan Doa adalah wujud kepasrahan dari diri pada kehendak Sang Pencipta. Tutup Dandim. (PENDIM 1005)